



Días Presidenciales

Por Armando Reyes Viguera

La presidenta Claudia Sheinbaum regresó en el tiempo al sexenio pasado, en el cual el exmandatario se cansaba en repetir que la corrupción se había terminado, para acabar hablando de temas que mostraban lo contrario como el fraude en Segalmex o lo sucedido en el INDEP, además de que las encuestas muestran que una mayoría de ciudadanos percibe que es un problema que continúa y en ascenso.

Ahora, con motivo de los pronósticos del FMI respecto al desempeño de la economía mexicana, la presidenta aseguró: "No han entendido que en México ha llegado la Cuarta Transformación y se han acabado la corrupción y los privilegios. Los recursos del pueblo se le regresan al pueblo".

Tan sólo este año se repuso el proceso para compra de medicamentos porque, se denunció, hubo servidores públicos que los estaban comprando a sobreprecio en Birmex, algo que anunció la propia presidenta en una mañana en la cual, junto a la Secretaría Anticorrupción, anunciando que habrá un compromiso de "cero corrupción" luego de esta noticia.

La presidenta aseguró el pasado 11 de abril que "no podíamos hacernos como que no pasó nada. Dijimos cero corrupción, y es cero corrupción".

Así que, ante lo señalado por el FMI, la presidenta elige repetir el guion de su antecesor y negar la realidad, aunque previamente ella misma dio a conocer un caso de corrupción.

Es posible que la razón detrás de este comportamiento -además de la ideológica- es que

si se confirma el escenario de recesión, como apuntan organismos financieros tanto nacionales como internacionales, el impacto electoral de esto sería muy fuerte y pondría en riesgo las elecciones de 2027 con la Cámara de Diputados y 16 gubernaturas en juego, un botín que cualquier partido desearía conservar.

APUNTES ELECTORALES

El INE informó que en 10 días luego de la fecha de la votación, se conocerán los resultados de la elección judicial.

Hablando el INE, el periodista Ignacio Gómez Villaseñor dio a conocer que el Instituto sufrió una vulneración de sus sistemas de cómputo, comprometiendo las cuentas de correo electrónico de sus funcionarios, algo que la

autoridad electoral ha negado. Causó revuelo en redes sociales la invitación del Instituto de Formación de Morena, que dirige el caricaturista e ideólogo del partido oficial Rafael El Fisgón Barajas, al expresidente de Colombia Ernesto Samper, quien es señalado de haber recibido financiamiento de un cártel colombiano.

La bancada de Morena en el Senado condenó a través de un comunicado la agresión que su compañero Raúl Morón sufrió en Michoacán, pero sin especificar que los responsables son otros militantes de su propio partido.

Era previsible que la secretaria de Seguridad Interior de Estados Unidos, Kristi Noem, acabara señalando a un migrante por el robo de un bolso que sufrió en un restaurante en Washington; la funcionaria aseguró que se trataba de un delincuente que vive ilegalmente desde hace muchos años en la Unión Americana.

• **X (Twitter) y Threads:** @AReyesViguera
 • **en BlueSky** areyesviguera.bsky.social



Foto Gobierno de México